



Die europäische Aufsichtsbehörde wird nächste Woche die Wiederzulassung der Boeing 737 MAX entscheiden

Diese Genehmigung folgt auf Modifikationen, die nach zwei Unfällen, bei denen 2018 und 2019 insgesamt 346 Menschen ums Leben kamen, an dem Flugzeug vorgenommen wurden.

Wird die Boeing 737 MAX in Europa tatsächlich wieder zugelassen? Die Europäische Agentur für Flugsicherheit (EASA) wird „nächste Woche“ ihre Genehmigung für die Wiederaufnahme des Flugbetriebs der Boeing 737 MAX erteilen, nachdem nach zwei Unfällen, bei denen 346 Menschen ums Leben kamen, Modifikationen an dem Flugzeug vorgenommen wurden, kündigte der Direktor der europäischen Aufsichtsbehörde, Patrick Ky, am Dienstag, 19. Januar, an.

„Wir erwarten die Veröffentlichung der Lufttüchtigkeitsentscheidung nächste Woche. Die MAX wird aus unserer Sicht ab nächster Woche wieder in Europa fliegen können“, erklärte Patrick Ky in einer Video-Pressekonferenz mit dem deutschen Luftfahrt-Presseverband LPC.

Die Boeing 737 MAX befindet sich bereits seit einigen Monaten auf dem Weg zur Wiederaufnahme des Flugbetriebs. Bereits im Oktober letzten Jahres hatte Patrick Ky erklärt, dass das Flugzeug „sicher ist und dass das erreichte Sicherheitsniveau hoch genug für“ die europäische Agentur ist. Am 29. Dezember absolvierte die Boeing 737 MAX ihren ersten offiziellen Flug seit den Katastrophen von 2018 und 2019.